

---

## SAN PEDRO

---

Se trata de una arteria principal del entramado antiguo de la Villa, que desemboca directamente en la plaza donde se sitúa la iglesia y la antigua Casa Consistorial.

Debe su nombre al patrón titular de la Iglesia de la Población. La orientación de esta calle hacia la actual Plaza del Pueblo la han convertido tradicionalmente en el escenario para diversos acontecimientos religiosos y culturales, como las procesiones, que tienen su partida o finalización en la iglesia, o el tradicional pasacalle de cohetes de lujo.

